

Un spectacle musical de qualité



Michel Bonnargent, accompagné de Justine Bourgeais au violon chante un hommage à ses amis disparus.

Un grand bravo à tous les artistes amateurs qui ont réussi à présenter un spectacle de qualité dimanche après-midi à la salle polyvalente d'Azay.

Les spectateurs, environ une centaine, étaient ravis et ont chaleureusement applaudi Jacky Barrier au saxo puis Michel Bonnargent accompagné au violon par Justine Bourgeais qui a magistralement interprété plusieurs belles chansons de sa composition. Ils ont aussi fredonné les chansons de Brassens avec Jean-Yves Brassé. Frédéric Dubois a sé-

duit avec un instrument peu courant, variation américaine de la cithare : l'autoharp.

Après l'entracte, un groupe de bluegrass a animé la salle et tous les interprètes se sont ensuite retrouvés sur scène pour un final très applaudi.

Cette fois encore, Willy Besard peut être satisfait, car entouré par de nombreux bénévoles qui n'ont pas ménagé leur temps, la réussite était au rendez-vous : Génétique Actions a en effet récolté 730,21 € qui seront remis à l'Institut Necker pour la recherche sur les maladies génétiques.